

#SÜD-WEST 16. Dezember 2019

Betriebsgruppe DB Netz PD Saarbrücken: Johnny Borst neuer Vorsitzender

Am vergangenen Dienstag hat der Vorstand der Betriebsgruppe DB Netz PD Saarbrücken in seiner Sitzung Kollegen Johnny Borst als neuen Vorsitzenden gewählt. Grund für die Neuwahl: der bisherige Vorsitzende, Kollege Thomas Bock, wird ab Januar des kommenden Jahres den Vorsitz des EVG-Ortsverbandes Saarland übernehmen.



Thomas Bock und Johnny Borst

Kollege Borst ist bereits seit 2006 Mitarbeiter bei der Deutschen Bahn AG und hat sich recht schnell für die Gewerkschaftsarbeit engagiert. Er absolvierte erfolgreich seine Ausbildung zum Elektroniker für Betriebstechnik und ist mittlerweile als Fahrdienstleiter bei der DB Netz PD Saarbrücken beschäftigt.

In 2012 wurde er als Ersatzmitglied in das Betriebsratsgremium gewählt und ist seit 2014 ordentliches Mitglied. Dem Betriebsgruppenvorstand gehört er seit 2016 an und hat als stellv. Vorsitzender einige Veranstaltungen durchgeführt

und organisatorisch unterstützt. Wir freuen uns auf eine gute
Zusammenarbeit

Kollege Bock wird ihn als Stellvertreter unterstützen. Damit ist der Vorstand
gut aufgestellt und für die zukünftige gewerkschaftliche Arbeit gerüstet.